

Dna, Mardi le 20 Aout 2013

Religion Église catholique Mgr Jean-Marie Speich devient archevêque et nonce au Ghana



Mgr Jean-Marie Speich.

Mgr Jean-Marie Speich, 57 ans, actuel chef de la section francophone de la Secrétairerie d'État du Saint-Siège, a été nommé nonce apostolique (ambassadeur) au Ghana par le pape François. Dans le même temps, il est élevé à la dignité d'archevêque, a annoncé le Vatican. Son siège titulaire (fictif) sera celui de Sulci, diocèse aujourd'hui disparu en Sardaigne

Né le 15 juin 1955 à Strasbourg, Mgr Speich a été ordonné prêtre le 9 octobre 1982. Diplômé de droit canonique, il est entré au service diplomatique du Saint-Siège en juillet 1986. Il a ensuite été en poste dans les nonciatures à Haïti, au Nigeria, en Bolivie, au Canada, en Grande-Bretagne, en Égypte, en Espagne et à Cuba. Il était chef de la section francophone depuis mars 2008.

Mgr Speich, qui a conservé des liens fidèles avec son Alsace natale, a concélébré jeudi dernier à Hohatzenheim (canton de Hochfelden) la fête de l'Assomption de la Vierge Marie.